



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 460 Tahun 2020



Pesan Rektor IPB University pada Wisuda Sekolah Vokasi: Hadirkan Aura Industri di Kampus

IPB University kembali menggelar upacara wisuda secara daring untuk Program Pendidikan Sekolah Vokasi Tahap I Tahun Akademik 2019/2020 dengan jumlah peserta 750 orang. Acara wisuda mengambil latar di Gedung Grha Widya Wisuda Kampus IPB Dramaga, (14/10). Rektor IPB University, Prof Dr Arif Satria dalam sambutannya mengucapkan selamat atas kelulusan para wisudawan. Rektor berharap para wisudawan dapat terus bersinergi dengan alamamater dan selalu sukses di masyarakat. Dalam paparannya, Prof Arif mengatakan bahwa Pendidikan Vokasi IPB university senantiasa menghadirkan lulusan unggul. Dengan menghadirkan teknologi masa kini. Yaitu teknologi industri 4.0. Teknologi Industri 4.0 saat ini sudah menjadi keniscayaan.

[Baca Selengkapnya >](#)



Direktorat SDM IPB University Gelar Seminar Hasil Penelitian Hibah Kompetitif

Direktorat Sumberdaya Manusia IPB University menyelenggarakan Seminar Hasil Penelitian Hibah Kompetitif Jabatan Fungsional, (13-14/10). Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka pengembangan karir tenaga kependidikan IPB University. Kepala Sub Direktorat Pengembangan SDM dan Sistem Karir, Suherman, SE menyebutkan, bahwa pada acara ini sebanyak 34 pemakalah akan mempresentasikan hasil penelitiannya. Terdiri dari 15 jabatan fungsional pranata laboratorium pendidikan, 10 orang dari jabatan fungsional pustakawan, 7 orang dari jabatan fungsional arsiparis dan 2 orang dari analis kepegawaian.

[Baca Selengkapnya >](#)

Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Siti Zulaedah, Rosyid Amrulloh **Reporter:** Dedeh H, Awaluddin, Rizki Mahaputra **Fotografer:** Cecep AW, Bambang A, Rifqi Wahyudi **Layout:** Dimas R, M Rifqi Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gd. Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga Telp. : (0251) 8425635, **Email:** humas@apps.ipb.ac.id



Yuni Maharani, ASN Tendik IPB University yang Jadi Ahli Hypnosis dan Hypnoterapi

Adalah Yuni Maharani, SE, MEI, CHt, CIBNSP, Kepala Tata Usaha Departemen Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, IPB University, salah satu tenaga kependidikan IPB University yang produktif menulis buku di sela-sela kesibukannya bekerja sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN). Sudah dua buku yang ditulisnya, yaitu buku Hypnosis is Real dan buku Ubah Hidup Anda dan Jadikan itu Kenyataan. Yuni memiliki target menulis buku minimal satu judul tiap tahun. Ketertarikannya terhadap hypnosis memberikannya ide untuk menulis buku Hypnosis is Real. Bermula pada tahun 2013, saat mengikuti seminar-seminar tentang hypnosis hingga di tahun 2015, Yuni mulai serius mengikuti pendidikan tentang hypnosis pada lembaga pemberdayaan diri dari Depok dan Jakarta. Sebuah lembaga resmi yang mengeluarkan sertifikasi Hypnosis dan Hypnoterapi, Indonesian Board on Hypnoterapi (IBH).

[Baca Selengkapnya >](#)